

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/17031-l-adversaire-les-herbiers>

L'adversaire : Les Herbiers

☆☆☆☆ (0 note) 📅 28/08/2015 05:00 📍 Avant-match 🌐 Lu 2.198 fois 👤 Par mediasoc 💬 3 comm.

Nouveau venu dans le championnat National, Les Herbiers est l'énième représentant de la Vendée. Malgré le manque d'expérience supposé à ce niveau, le VHF ne viendra pas à la Meinau pour être la gentille alouette qui se fera plumer.

Situé au Nord Est de la Vendée, Les Herbiers est la troisième ville du département en nombre d'habitants. Au dernier recensement, on y comptait près de 15 700 habitants. Le Mont des Alouettes permet une vue panoramique sur le paysage alentours. Sur cette colline, huit moulins à vent ont été construits pour travailler le blé des champs environnant. Haut lieu stratégique des Guerres de Vendée à la fin du XVIIIème siècle, le Mont des Alouettes est aujourd'hui un lieu touristique, où subsiste les trois derniers moulins conservés et même restaurés par le département. Une Chapelle peut également accueillir les croyants ou les fans de [Stéphane Bahoken](#).

Mis à part une accession en D4 lors de la saison sainte 1978-1979, les Herbiers ne connaîtront le niveau national qu'en 1999, en CFA2, puis en 2005 pour leur première saison en CFA. Après quelques soubresauts, le Vendée Herbiers Football se stabilise en CFA jusqu'à la saison passée où le club monte en National malgré une deuxième place... derrière la réserve de l'équipe professionnelle de Lorient.

Un tissu économique qui investit dans le sport

À l'instar de Luçon et de feu Carquefou, le VHF est dirigé par un chef d'entreprise Michel Landreau qui dirige avec succès la coopérative artisanale Vendée Sani Therm, qui regroupe plusieurs centaines d'artisans plombiers. Autour du président, une centaine de sponsors alimentent le club. Une stabilité nécessaire pour construire et rien que pour cette saison, quasiment doubler le budget de la saison passée (1,5 millions d'Euros aujourd'hui).

Etonnante est la performance des clubs vendéens en National. Si Les Herbiers est venu remplacer numériquement Le Poiré-sur-Vie, les recettes sont les mêmes : un tissu d'entreprises venant renforcer l'assise d'un club principalement soutenu par le Conseil Général de Vendée.

Un club en développement

Le VHF est aussi un club se basant sur la continuité et le respect du travail accompli. Après de longues années en CFA, basé sur le travail de 11 ans de la part de l'entraîneur Thomas Fernandez, qui est seulement parti pour entraîner la réserve de l'Olympique de Marseille, le VHF s'est réfugié sur un autre spécialiste des clubs amateurs aux moyens limités : [Franck Rizzetto](#). Après quelques années à Rodez en National, puis à la tête de l'équipe réserve du PSG, [Franck Rizzetto](#) a promu le VHF au terme de sa deuxième saison en CFA.

Miracle sportif, les Herbiers risquent fort de lutter contre les Moulins à vent du National. Pourtant la saison a bien commencé pour la bande à [Franck Rizzetto](#). En trois rencontres, malgré l'expulsion du gardien titulaire, le but a été préservé. Inversement, l'attaque ne s'est signalée qu'une seule fois, pour l'emporter face au CA Bastia, grâce au buteur du jour Tristan Boubaya.

À côté de l'ancien Spinalien, on retrouve des joueurs expérimentés du National. Après une saison compliquée à Orléans, Luigi Glombard a rejoint le club vendéen, tout comme l'ancien Amiénois [Issa Makalou](#), un temps pressenti au Racing. Mohamed M'Changama revient une nouvelle fois en Vendée, après l'intérim de la saison passée au Poiré-sur-Vie, lui qui atomisait les filets de CFA avec Marseille Consolat. Toujours en attaque, Adama Sarr tentera de faire mouche après une saison à dix buts à Quevilly. En défense, l'ancien Niçois ayant évolué en L1 Ismaël Gace est l'un des acteurs du bon début de saison défensif du club.

Le précédent Avranches

Attention néanmoins à ne pas se laisser surprendre par ces clubs de l'Ouest. La saison passée, le précédent promu du CFA Avranches était venu surprendre un Racing en manque d'efficacité. Après une claque reçue à Dunkerque, les Strasbourgeois ont récolté des points contre Orléans et Béziers. Mais le début de saison du Racing traîne son lot de contrariétés : après les absences d'Aguemon et Seka, la blessure de Pouye, c'est maintenant le secteur défensif qui panse ses plaies : Marester, Salmier et Sikimic seraient incertains pour cette rencontre. Reste encore à [Lilian North](#) de profiter de l'aubaine pour se révéler au public de la Meinau. On se souvient que [Corentin Munch](#) a été la victime collatérale de la défaite à domicile contre Avranches... [Jacky Duguépéroux](#) doute certainement à reproduire cette rencontre qui a plombé l'automne du Racing.